



Le feu sur la glace

La phase finale du championnat de France de para-hockey se dispute samedi 26 et dimanche 27 avril à la patinoire de Grand Poitiers. Un spectacle à ne pas manquer.

Publié le 15 avril 2025

C'est une première autant qu'une grande fierté. **Samedi 26 et dimanche 27 avril**, la patinoire sera la capitale du para-hockey en accueillant le championnat de France de la discipline. Qui de Tours, Cholet, Rennes ou Neuilly-sur-Marne soulèvera le trophée ? Le premier jour verra les équipes finalistes s'affronter dans des demi-finales électriques avant un match de gala, le soir, où l'équipe poitevine brillera devant son public. Le lendemain, place à la petite finale avant de terminer en beauté par une finale de feu. Le para-hockey oppose 2 équipes de 6 joueurs qui se propulsent sur la glace au moyen d'une luge et de 2 petites crosses sur 3 tiers-temps de 15 min. « C'est très spectaculaire et ça demande un effort infernal », assure Hugues Capderroque, président du Stade Poitevin Hockey Club qui préfère rester derrière la balustrade.

1^{re} patinoire adaptée de France

« On a hâte d'y être », jubile Hugues Capderroque qui a mis beaucoup d'énergie ces dernières années à mobiliser les partenaires, dont Grand Poitiers, pour parvenir à mettre aux normes l'équipement. Grand Poitiers ayant mené à bien ces travaux, la patinoire peut désormais accueillir comme il se doit une telle épreuve. « Le lieu est accessible aux personnes à mobilité réduite, mais également aux joueurs à mobilité réduite. C'est ça la grande nouveauté. Nous avons des structures de transfert sur la glace, des douches adaptées, des plexiglas transparents... C'est la 1^{re} patinoire adaptée de France. » Et pourquoi pas, en 2030, être une base arrière d'entraînement des équipes paralympiques lors des Jeux olympiques d'hiver dans les Alpes ?